



UN CLUB, UN ESPRIT, UNE PASSION.

News Letter n°11 (30/06/2018) US.CARS 78

- Président : Yves Devaux
- Vice-président : Claude Sallin
- Trésorier : Hervé Pannier - Secrétaire : Hervé Pannier
- Administrateurs : Maria Allain, Christine Cueille, Corinne Laplace, Eric Laplace, Xavier Lallement, Pascal Slisinguer, Pascal Lemoine.
- Participation de JPH Guillerm : Informatique

Spécial Baie de Somme 21/22 avril 2018



Cette fois-ci, la préparation de l'escapade en Baie de Somme incombait à Amélie et Patrick. Certains s'étaient déjà donné rendez-vous le vendredi en fin d'après-midi au restaurant Le Comptoir de Malt à Abbeville. Après avoir pris nos chambres à l'Ibis, nous retrouvions les amis en terrasse du restaurant pour y déguster une bonne bière sous un beau soleil. Le dîner s'effectua au même endroit avec une partie du groupe.

Le samedi matin vers 8h30, Amélie et Patrick nous avaient préparé un petit déjeuner café/brioches sur le parking du restaurant où nous retrouvions le reste de l'équipe qui arrivait de la région parisienne.



Petit déjeuner sous les premières lueurs du soleil



Nos américaines parquées devant le Comptoir de Malt

Après cet entracte matinal, le groupe d'une dizaine d'américaines prend la route en direction de l'Abbaye de Valloires tout en participant à un Quiz concocté par Amélie et Patrick.



Au fil de la route



Une partie du Quiz, quel est cet avion ? La réponse, un Mystère IV A propulsé par un HS Verdon



L'église Saint Denys, une autre partie du Quiz



Nous découvrons quelques belles demeures



Toujours dans le Quiz



Arrivée à l'Abbaye de Valloires



L'Abbaye de Valloires : est une fondation cistercienne du XII^e siècle située dans la commune d'Argoules (Somme). À partir de la bataille de Crécy (1346), la guerre de Cent Ans menace la région, les moines se réfugient à Abbeville ou à Montreuil-sur-Mer. Anglais et Bourguignons dominent le Ponthieu au XV^e siècle et pillent l'abbaye. Au XVI^e siècle, c'est au tour des Huguenots et des Espagnols puis au XVII^e siècle ce sont les Impériaux qui pillent à leur tour l'abbaye. Au cours de la guerre de Trente Ans, l'abbaye sert de cantonnement aux troupes de Louis XIII. À la fin du XVII^e siècle, l'abbaye était passablement délabrée. Elle sera reconstruite au XVIII^e siècle (1750/1756).

Thérèse Papillon : Elle est née le 10 septembre 1886 à Saint-Germain-en-Laye et décédée à l'abbaye de Valloires le 23 mars 1983. Infirmière de formation, elle s'engage dans le service de santé des armées pendant la Grande Guerre.

Après l'armistice, elle installe à l'abbaye de Valloires un établissement pour enfants.

Pendant la Seconde Guerre mondiale, en 1940, elle vient en aide, avec le personnel du Préventorium, aux réfugiés. Sous l'Occupation, elle cache des enfants juifs dans son établissement jusqu'à la Libération et s'engage dans la Résistance.

En 1962, après quarante ans à la tête du Préventorium, elle en abandonne la direction et fonde en 1964 un Foyer d'accueil qu'elle dirige jusque 1972. C'est là qu'elle décède en 1983. Elle est inhumée dans la chapelle de la Vierge, au chevet du chœur de l'abbatiale, aux côtés de son frère.







Lambris sculptés par le baron S. de Pfaffenhoffen





Après une heure de visite, nous reprenons la route vers Saint Valéry sur Somme pour le déjeuner
à la Brasserie du Centre

Vers 14h, nous garons nos autos sur le parking de l'école maternelle puis nous descendons à pied jusqu'à l'embarcadère du train.



Saint Valéry sur Somme / Le Crotoy prêt pour le départ !





Une hutte de chasse



Tout au long de ces **27 kilomètres** de parcours, vous découvrirez les stations touristiques de Cayeux-sur-Mer, Saint-Valéry-sur-Somme et Le Crotoy, ainsi que la diversité des paysages d'un environnement bien préservé où le chemin de fer s'intègre en permanence.



L'arrivée en gare du Crotoy







Vers 18h30, nous sommes de retour à Saint Valéry sur Somme

Nous quittons les rails pour la route qui nous mène à Eu et principalement au Domaine de Joinville. Tout le monde est surpris par la beauté du Manoir. Installé sur un terrain verdoyant, cet hôtel-château raffiné se trouve à 13 minutes à pied du château d'Eu, ancienne résidence royale, et du musée Louis-Philippe.





Nos Reines ont le sourire !



Après un excellent apéritif, nous passons à table pour le dîner. Une belle journée bien remplie, demain est un autre jour.

Dimanche 22 avril : Il est près de 10h quand Amélie et Patrick nous remettent les « Prix »



Patrick et Amélie appellent les gagnants



Toujours le sourire à l' US.CARS 78



Les friandises de la région Nord Pas de Calais, les Babeluttes et les Chuques

Il est temps de reprendre la route vers de nouvelles découvertes. Patrick et Amélie nous mènent vers Mers les Bains en haut de la falaise où nous avons un très beau point de vue de la ville.



Un sentier le long de la falaise nous permet d'admirer cet ancien Blockhaus devenu refuge pour les moutons



Un artiste a dû passer par là



Puis nous redescendons vers le parking, c'est bientôt l'heure du déjeuner



Ce coup-ci, c'est au tour des hommes de se faire photographier

Nous quittons Mers les Bains vers Gamaches situé dans le département de la Somme où nous avons rendez-vous à l'Auberge du Double Six. Après un bon repas, nos organisateurs prennent le convoi en charge jusqu'au château de Rambures toujours situé dans le département de la Somme.

Le **château de Rambures** est un ancien château fort du XV^e siècle, démantelé au XVII^e siècle et restauré au XVIII^e siècle, qui se dresse sur la commune de Rambures dans le département de la Somme en région Hauts-de-France. C'est un des rares châteaux du Moyen Âge à subsister dans le département. De plan original, c'est aussi un chef-d'œuvre de l'architecture militaire médiévale tardive.





Une partie des jardins avec nos chevaux



L'arrière du château de Rambures



Jeu d'échecs géant pour adultes



Photo souvenir



Après cette visite, nos amis (e) Amélie et Patrick nous remercient de cette forte participation uscarienne, du temps magnifique qui nous a suivi jusqu'au bout. Merci à vous deux pour ce super week-end découverte et culturel.



Et à bientôt pour d'autres aventures !

Hervé

FIN